

Cegah Kejahatan, Polsek Balongan Tingkatkan Patroli Malam Hari

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 19, 2023 - 08:09



Cegah Kejahatan, Polsek Balongan Tingkatkan Patroli Malam Hari

Indramayu,- Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan kegiatan patroli malam hari sebagai upaya dalam mencegah terjadinya kejahatan di wilayah mereka.

Langkah ini diambil guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Balongan serta menjaga keamanan dan ketertiban di malam hari.

Dengan menggunakan kendaraan patroli, petugas patroli melintasi berbagai area strategis di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam.

“Patroli dilakukan di sepanjang jalan-jalan utama, kawasan pemukiman warga, pusat perbelanjaan, serta lokasi yang sering dikunjungi oleh masyarakat pada

malam hari,” kata Kapolres Indramay, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, Iptu Wawan, Rabu (19/07/2023).

Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan patroli malam hari ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, atau kegiatan kriminal lainnya.

Petugas patroli juga memberikan perhatian khusus terhadap area-area yang rentan terjadi gangguan keamanan, seperti tempat-tempat yang minim pencahayaan atau kurang terawat.

Selain itu, polisi juga berinteraksi dengan masyarakat yang sedang beraktivitas pada malam hari.

Mereka memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada polisi.

Lanjut Kapolsek Balongan, Iptu Wawan menyampaikan pentingnya kegiatan patroli malam hari dalam mencegah terjadinya kejahatan.

Beliau juga mengajak masyarakat Balongan untuk berperan aktif dengan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Dengan meningkatkan kegiatan patroli malam hari, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Kami akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan di wilayah Balongan dan melaksanakan tindakan preventif serta responsif guna mencegah terjadinya kejahatan.”
Pungkas Iptu Wawan.